



Theatergruppe Bühnenreif begeistert mit neuem Stück

Das Theater Bühnenreif hat sein 15. Jubiläum im Broichweidener Pfarrsaal von St. Lucia mit dem Stück „Im Schneckenhaus geht's rein und raus!“ gefeiert – und dabei sogar die 10 000-Besucher-Grenze überschritten. Gewohnt turbulent erwartete die Zuschauer Boulevardtheater vom Feinsten. Wilfried Bonn als Professor Redlich (l.) verzweifelt über seine Tochter Dagmar, gespielt von Verene Leedners, die mit dem neuen Freund ihrer Schwester, Jako, gespielt von Martin Tremöhlen, flirtet.

Das aus dem Literaturclub des Heilig-Geist-Gymnasiums (HGG) entstandene Projekt verbuchte auch diesmal wieder einen großen Erfolg und erhielt für prima Vorstellungen verdienten Beifall.

(cv)/Foto: Christina Vedar